



Tras el comunicado oficial con fecha de 23 de Marzo de 2021 realizado por las rectora sobre el desarrollo de la docencia y la evaluación a partir del 6 de Abril de 2021 (<u>Pinchar aquí para ver el enlace</u>), el equipo decanal desea notificar:

Que desde el centro únicamente nos queda adscribirnos al mismo y ratificar la puesta en marcha de la docencia semi presencial dentro del Plan de adaptación de la enseñanza en el curso 2020-2021 para el "escenario A" según lo contemplado y aprobado en la Junta de Centro del 10 de julio de 2020 (Pinchar aquí para ver el enlace). Afortunadamente, y gracias a la gestión del equipo anterior, el centro se adaptó para dicho escenario, siendo dicha adaptación aprobada por el servicio de prevención de nuestra universidad. Por ello, y mientras que las autoridades sanitarias no indiquen lo contrario, se procederá desde el próximo 12 de abril a aplicar sistema de docencia señalado por el comunicado de la Rectora.

Sin otro motivo más, Se despide atentamente

El Equipo Decanal